

ABSTRAK

Nurul hidayanti 2022, “*Manajemen Pemberdayaan Ekonomi Berbasis Pondok Pesantren (Studi Kasus Di Pondok Pesantren Darul Hijrah Puteri Kecamatan Martapura, Kabupaten Banjar)*”. Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dr. Muhaimin, S.Ag., M.A., Pembimbing: (II) Lutpi Sahal, S.H.I., M.SI.

Kata Kunci: Manajemen Pemberdayaan, Berbasis Pondok Pesantren

Penelitian ini dilatar belakangi oleh salah satu pondok pesantren yang mandiri dalam kegiatan ekonominya dan melakukan usaha lokal yang banyak dikembangkan di wilayah pondok tersebut adalah pondok pesantren Darul Hijrah Puteri. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manajemen pemberdayaan dan mengetahui upaya pemberdayaan ekonomi berbasis pondok pesantren Darul Hijrah Puteri, Martapura.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. Teknik pengolahan data yang digunakan yaitu menggunakan pedoman wawancara, dokumentasi, catatan-catatan penting dan observasi. Lokasi penelitian ini bertempat di Pondok Pesantren Darul Hijrah Puteri, Kecamatan Martapura, Kabupaten Banjar dan yang menjadi informan adalah ketua bagian unit usaha di Pondok Pesantren Darul Hijrah Puteri. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer serta data sekunder yang meliputi data-data pendukung yang berhubungan dengan penelitian untuk melengkapi data primer.

Melalui teknik analisis kualitatif, didapat hasil penelitian sebagai berikut: Bahwa pondok pesantren Darul Hijrah Puteri, Martapura dalam pelaksanaan pemberdayaan ekonomi berbasis pondok pesantren telah melakukan pengelolaan manajemen dengan baik, yaitu adanya perencanaan mengenai unit usaha yang dikembangkan, adanya pengorganisasian atau pembagian tugas kerja, adanya pengarahan untuk mencapai tujuan, dan juga adanya pengawasan agar kegiatan unit usaha dapat berjalan dengan baik. Dan berdasarkan upaya yang dilakukan Pondok Pesantren Darul Hijrah Puteri Martapura dalam pemberdayaan perekonomian berbasis pesantren melalui beberapa macam, diantaranya dengan membuka unit-unit usaha baik berupa bidang jasa ataupun bidang produksi seperti bidang usaha laundry, usaha photocopy, usaha kantin, mini market, usaha wartel.